

Ciudad de México, a 10 de febrero de 2022

**Boletín N° 9**

## **TODO TRABAJO CON JÓVENES DEBE TENER METAS CLARAS PARA GENERAR UN IMPACTO POSITIVO EN EL FUTURO, AFIRMA MAGISTRADA MARTHA MERCADO RAMÍREZ**

La magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en el “Ciclo de Conferencias Igualdad y No Discriminación. Más allá de las normas un tema de Derechos Humanos” organizado por la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral de la Federación y la Revista Voz y Voto.

Al hacer uso de la voz, la magistrada del TECDMX aseguró que si las autoridades no logran convertir en realidad las inquietudes y necesidades de las personas jóvenes, no se concretarán cambios positivos y profundos en la sociedad, pues al dejar de lado a este grupo poblacional se incrementan las diferencias y crece el rezago.

“Todo trabajo con jóvenes debe tener metas claras para generar un impacto positivo en el futuro. Si nosotros trabajamos pero no estamos visibilizando el futuro que viene y las decisiones que se tendrían que tomar para transformarlo en realidades estaríamos mal”, consideró la magistrada Mercado Ramírez.

Indicó que, de acuerdo con datos del INEGI posteriores al Proceso Electoral 2017-2018, las personas menores de 30 años en la lista nominal representó el 24.96%. Respecto del interés sobre la política, 17% dijo que sí, 48% dijo poco y 32%, nada.

“80% dijo que no participaba en los procesos electorales, mientras que el 90% contestó tener la credencial para votar. Al preguntarles sobre el porqué no acuden a votar, resulta increíble que 52% de las personas jóvenes no se enteraron sobre las elecciones”, recalcó la magistrada.



Para concluir su intervención, la magistrada Martha Leticia Mercado aseguró que se tiene que acercar y abrir espacios de decisión a las personas jóvenes para detonar, pues la falta de éstos provoca desinterés y desarraigo con la vida democrática y política de nuestra sociedad.

“Debemos generar una serie de interacciones que permitan que las personas jóvenes sean parte fundamental de nuestros sistemas, por lo que su inclusión en espacios de toma de decisión potenciará a las instituciones y la visibilización de grupos de atención prioritaria”, concluyó la magistrada del TECDMX.

El evento contó con la participación de Ernesto Rodríguez, director del Centro Latinoamericano sobre Juventud; Jaser González Zavala, director de Juventud del Estado de Nuevo León; Iyari Balderas Cruz, activista joven por el medio ambiente; y, finalmente, Wendy Jarquín Orozco, de la Escuela Judicial Electoral.

o-O-o

